



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>255 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>176</b>
Prix	<b>3 990 000 €</b>

# Théoule-sur-Mer

## Maison à vendre (06590)



Dotée d'un style architectural spectaculaire, cette superbe villa contemporaine totalisant 380m<sup>2</sup> de surface, s'offre un panorama d'exception avec vue sur la Mer et l'Esterel depuis son séjour de 93m<sup>2</sup> et 4m de hauteur sous plafond. Cette splendide propriété nichée dans un écrin de verdure, au sein d'un domaine privé et sécurisé, se dote d'un Roof Top avec piscine à débordement miroir et solarium, suspendu face aux îles de Lérins. La maison bénéficie de superbes volumes, de prestations très haut de gamme, d'un séjour ultra lumineux, de 5 suites avec accès terrasses et vue mer pour chacune, ...

*Boasting a spectacular architectural style, this dazzling contemporary villa totaling 380sqm of surface area, offers an exceptional panorama of the Sea and the Esterel from its living room of 93sqm and 4m high ceilings. This superb property nestled in lush greenery, within a private and secure domain, has a Roof with mirrored infinity pool and suspended solarium facing the Lérins Islands. The house benefits from superb volumes, very high-end services, an ultra-bright living room, 5 suites with access to terraces and sea views for each, a convertible outbuilding, as well as 3 garages and the ...*

## MILLESIME IMMOBILIER AGAY

CENTRE COMMERCIAL AGAY PLAGES - 83530 AGAY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

